

Ü-32 des VfB Lübeck unterliegt beim SV Henstedt-Ulzburg mit 1:3

AH-Ü-32 Supercup Schleswig-Holstein 2009 - Qualifikation zum Deutschen Altherren Supercup 2010

Am 30.9. fand auf dem Kunstrasenplatz in Henstedt-Rhen das Halbfinale zur Ermittlung des Teilnehmers aus Schleswig-Holstein für den Deutschen Altherren Supercup Ü-32 2010 in Limmer bei Hannover, zwischen den SV Henstedt-Ulzburg und dem VfB Lübeck statt. Der Gast aus Lübeck galt als der größte Favorit.

Die Oldies von der Lohmühle wurden dieser Rolle in den ersten 10 Minuten auch gerecht. Holger Behnert und Gero Maaß verfehlten nur knapp die Führung für die Gäste.

Danach hatten sich die Hausherren auf den Gegner eingestellt und im Anschluss an den ersten gefährlichen Konter der Henstedt-Ulzburger gab es einen Eckball, den Roland Schulze eintrifft. Von da an kippte das Spiel. Die Lübecker verloren den Faden und die SV HU Oldies kamen immer besser ins Spiel. Die starke Defensive um Torhüter Sönke Zimdars, Cord Matthies, Jens Kruse und Jan Ebeling wurde immer sicherer und ließ kaum noch Möglichkeiten der Lübecker zu, sodass mit 1:0 die Seiten gewechselt wurden.

Im zweiten Abschnitt knüpften die Gastgeber an die gute Leistung der ersten Hälfte an. Ein schnell vorgetragener Konter über Adrian Nyga und Thore Peters führte zu einem Elfmeter, weil Peters von den Beinen geholt wurde. Frank Seidel verwandelte den Strafstoß sicher zum 2:0. Die Lübecker forcierten nun das Tempo, öffneten die Abwehr und versuchten das Spiel noch zu drehen. Daraus ergaben sich für die Henstedt-Ulzburger weitere gute Konterchancen. Eine davon nutzte Cord Matthies nach feinem Doppelpass mit Thore Peters zum vorentscheidenden 3:0. Der Gegentreffer in der Schlussminute durch einen Heinz Menke-Kopfball stürzte beim Meister des Fußballkreises Segeberg dann niemanden mehr. Ein am Ende verdienter Sieg konnte ausgiebig gefeiert werden und das Finale war erreicht.